7 Pieces

185 m?

Réf. 14795857
1690 000 €

Bandol

Maison a vendre (83150)
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Je vous partage mon coup de coeur pour cette belle villa avec vue mer,
proche de toutes les activités et commodités de Bandol: le marché, le
port, les plages, le Tennis club, le Casino, la gare et les balades sur le
sentier du Littoral ou les collines environnantes. Seul le Golf de Frégate
est accessible en étant motorisé. Dans une petite résidence fermée de
4 villas, la propriété, implantée sur un terrain paysager, a été
entierement et récemment rénovée avec beaucoup de soin et de godt
par les propriétaires actuels. Nous retrouvons tous les codes d'une villa

contemporaine: Baies alu a ...

| share with you my favorite for this beautiful vila with sea view, close to all the
activities and amenities of Bandol: the market, the port, the beaches, the Tennis
club, the Casino, the train station and walks on the Coastal Path or the surrounding
hills. Only the Golf de FrAfA©gate is accessible by motorized vehicle. In a small
closed residence of 4 villas, the property, located on landscaped grounds, has
been completely and recently renovated built with great care and of taste by the
current owners. We find all the codes of a contemporary villa: Aluminum  bay
windows, new semi-open and ...
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